

Einkehrtag und Fastenessen



Bild: pfarrbriefservic.de

Am Sonntag, dem 1. März sind *alle* herzlich zum Einkehrtag im Anschluss an die Heilige Messe in Radeberg eingeladen.

Gestaltet wird dieser Tag von den Franziskus-Schwestern aus Königsbrück.

Thema: „Fasten ist angesagt – Das ist ein Fasten, wie ich es liebe“

Abschließen soll dieser Tag mit einem gemeinsamen Fastenessen. Bei einem bewusst einfachen Essen möchten wir uns mit den Menschen verbunden wissen, denen oft das Notwendigste zum Überleben fehlt. Jeder gibt so viel, wie er für sein Essen zu Hause ausgeben würde.

Der Erlös ist für Misereor bestimmt.



Bild: pfarrbriefservice.de